
 

 

制服移行期間が過ぎ、全校生徒が夏服になりま

した。これから暑くなるにつれて部活動の大会も

多くなり、今年も武義高校の熱い夏が始まる予感

がしています。 

 

 

 

6月 2日木曜日に進路・文理選択適正検査が行

われ、１年生は普段見慣れないような問題に取り

組み、性格や能力に関わる質問に答えました。 

この結果は今の自分を知る良いきっかけにな

ったと思います。これらを今後の学習や将来の進

路選択に生かしていきましょう。 

 

 

 

6 月 2 日に 2 年生を対象とした進路講演会が

ありました。大学研究家の山内太地さんがきてく

ださり、受験に向けた学習の仕方や進路の考え方

などを教えていただきました。 

日本中の大学を見てきた山内太地さんのお話

は、進路についての知識を集めている最中の二年

生にとってとても貴重なお話で、ひとりひとりが

自分の進路や将来について考えを深めることが

できたのではないでしょうか。 

進路については悩むことばかりかと思います

が、少しでも自分のやりたいことを見つけられる

ようにこのような貴重な機会を大切にしていき

ましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月９日から４日間、前期中間考査が行われま

した。 

３年生にとっては自分の進路に大きく影響す

るテスト、２年生にとっては進級して進路を意識

し始めるテスト、１年生にとっては高校に入学し

て初めてのテストとなりました。 

放課後に学校で勉強し、テストで高得点が取れ

るように努力する生徒が多く見られました。 

 

 

 

ビジネス情報科（３年生は商業科・情報処理科）

６月１９日に全商ビジネス計算実務検定が行わ

れました。 

電卓を素早く使うことが出来る、問題に従って

正しく計算できる、といった技術を確認する検定

試験でした。授業で過去問題を解いたり、放課後

に自主勉強をしたりして、合格点に到達するため

に一生懸命勉強する姿が多く見られました。 

 

 

 

6月21日(金)に命を守る訓練が行われました。 

プリントを用いて、災害が起こった時にどこへ避

難したらよいかということや、どのように行動し

たらよいのかなどをまとめました。 

クラスごとに意見を交流し、自分たちはどうす

ればよいのかを考えることができました。 

全員が真剣に考え、考えをまとめられていました。 

 

 

 

 

 

 

 

１.1１月号の広報委員です！ 

２．普通科 進研模試がありました！ 

４．電卓検定がありました。 

１.６月号の広報委員です！ 

３．進路講演会がありました。 

５．命を守る訓練がありました！ 

岐阜県立武義高等学校 

広 報 委 員 会 発 行 

2 0 2 2 年度 6 月号 

３．前期中間考査がありました。 



校訓 

～うまず おくせず たくましく～ 
 

 

 ６月７日(火)に岐阜グランドホテルにて、「小さ

な親切」運動実行贈呈式が行われました。武義高

校MSリーダーズが受章し、風紀委員から代表２

名の生徒が式に参加しました。 

 MS リーダーズの皆さん、おめでとうございま

す！今後のMSリーダーズの活動から目が離せま

せんね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～サッカー部～ 

 

 ５月８日(日)に OKB ぎふ清流アリーナで行わ

れた「第９回全日本 U-１８フットサル選手権岐

阜県大会」にサッカー部が出場しました。結果は

第３位で、東海大会に進出することとなりまし

た！！ 

 残念ながら東海大会はグループ予選敗退とな

りましたが、サッカー部員の皆さんにとって良い

経験となったそうです。 

悔しい気持ちをバネに、今後も頑張ってくださ

い！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７～９月号に続く… 

７．部活動の様子 ６．「小さな親切」運動実行贈呈式がありました！ 


